



Schweizerischer Zentralverein
für das Blindenwesen

Medienmitteilung

Sehbehinderte und taubblinde Menschen haben das ganze Jahr «Black Friday»

Der SZBLIND und YAPEAL lancieren eine Aktion zum Giving Tuesday

St. Gallen, 1. Dezember - Am Giving Tuesday vom 1. Dezember fordern der Schweizerische Zentralverein für das Blindenwesen SZBLIND und das Fintech-Start-up YAPEAL gemeinsam auf, Gutes zu tun. Ihre Spendenaktion kommt Menschen mit einer Sehbehinderung, Blindheit oder Hörsehbehinderung zugute.

Blinde, sehbehinderte, hörsehbehinderte und taubblinde Menschen haben jeden Tag im Jahr «Black Friday» - sie sehen nicht oder wenig. Unter dem Motto «Wir haben das ganze Jahr Black Friday - hilf uns, anders zu sehen» startet der SZBLIND gemeinsam mit dem Fintech-Start-up YAPEAL eine Aktion zum Giving Tuesday. Der weltweite Tag des Gebens findet am 1. Dezember statt. Er lenkt die Aufmerksamkeit – während des Weihnachts-Shoppings, das in vielen Ländern mit dem «Black Friday» startet, auf die Themen Geben, Schenken und Spenden.

In der Schweiz leben rund 377'000 Personen mit einer Sehbehinderung, Blindheit oder Hörsehbehinderung - mehr als 4 Prozent der Gesamtbevölkerung. Der SZBLIND sorgt dafür, dass blinden, sehbehinderten und taubblinden Menschen spezielle Hilfsmittel zur Verfügung stehen, die ihnen den Alltag erleichtern. Der SZBLIND hilft betroffenen Personen, damit sie ein möglichst selbstbestimmtes und selbstständiges Leben führen können, genau wie das Zürcher Start-up YAPEAL seine Kunden im finanziellen Alltag zu mehr Selbstbestimmtheit und Transparenz verhilft.

Der SZBLIND und YAPEAL machen deshalb zum Giving Tuesday gemeinsame Sache: Am Giving Tuesday rufen sie zu digitalen Spenden auf, um sehbehinderte, blinde, hörsehbehinderte und taubblinde Menschen auf ihrem Weg zu mehr Selbstbestimmtheit und Selbstständigkeit zu unterstützen. YAPEAL-Kunden können nun ganz einfach mit ihrer YAPEAL-App den QR-Code scannen und ohne mühsames Tippen den SZBLIND direkt mit einer Zahlung unterstützen. Der QR-Code wird auf den digitalen Kanälen des SZBLIND und YAPEAL am 1. Dezember verbreitet.

Kontakt: Andrea Eschbach, eschbach@szblind.ch, Tel. 071 228 68 62:

SZBLIND - An der Seite blinder und taubblinder Menschen

Der Schweizerische Zentralverein für das Blindenwesen SZBLIND setzt sich jeden Tag dafür ein, dass taubblinde, blinde, seh- und höresehbehinderte Menschen in der Schweiz ihr Leben selbstbestimmt und in eigener Verantwortung führen können. Er ist die Dachorganisation im Schweizerischen Blinden- Sehbehinderten- und Höresehbehindertenwesen. Er berät und begleitet taubblinde und höresehbehinderte Menschen sowie ihre Angehörigen und bildet Freiwillige zu Begleitpersonen aus. Er entwickelt und vertreibt spezielle Hilfsmittel für blinde, seh- und höresehbehinderte Menschen, die Betroffenen den Alltag erleichtern.

Der SZBLIND informiert die Öffentlichkeit über Wissenswertes aus dem Blinden- und Taubblindenwesen, initiiert und koordiniert Forschungsprojekte und stellt die Aus- und Weiterbildung von Fachleuten in der Schweiz sicher. Durch seine Arbeit an der Seite betroffener Menschen verbessert sich deren Lebensqualität. Sie sind dank individuell angepassten Unterstützungsleistungen in der Lage, ihr Leben so unabhängig wie möglich zu gestalten. Der SZBLIND ist ZEW0-zertifiziert.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.szblind.ch.

YAPEAL

YAPEAL bietet ein Schweizer Konto mit VISA Debit Karte an, das über eine sichere und einfache App bewirtschaftet wird. Damit kann jeder günstig und schnell Rechnungen zahlen, weltweit zu besten Wechselkursen einkaufen und seine Finanzen verwalten. Alles auf dem Smartphone, immer und überall, ohne auf die Öffnungszeiten einer Filiale achten zu müssen. In nur wenigen Minuten registriert, ohne Video und wirklich ohne Papierkram. Wir folgen unseren Werten wie Transparenz, Nachhaltigkeit und Fairness und unterstützen Menschen in ihrem finanziellen Alltag.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.yapeal.ch